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Pretos e pardos matriculados na UFRJ crescem 
71% desde o início da política de cotas

O 
número de alunos 
pretos e pardos 
matriculados na 
Universidade Fe-

deral do Rio de Janeiro (UFRJ) 
cresceu 71% desde que a uni-
versidade passou a adotar a po-
lítica de cotas, em 2014.

Dados obtidos Portal G1 
mostram que, em 2013, um ano 
antes de o sistema entrar em 
vigor na universidade, a UFRJ 
tinha 21,3 mil estudantes que se 
autodeclaravam pretos ou par-
dos, contra 36,6 mil em 2020.

O sistema de cotas, que 
estabelece reserva de vagas em 
universidades para estudantes 
de escolas públicas, pessoas 
pretas, pardas e indígenas e 
pessoas com deficiência, é apli-
cado há pelo menos 7 anos nas 
instituições de ensino público 
superior do RJ.

Além da UFRJ, o portal 
levantou dados da Univer-
sidade Estadual do Rio de 
Janeiro (Uerj) e da Univer-
sidade Federal do Estado do 
Rio (Unirio), que mostram os 

resultados da implementação 
da política ao longo dos anos.

As cotas têm como objetivo 
reduzir desigualdades étnicas, 
sociais e econômicas do país 
que se refletem no acesso da 
população ao ensino superior.

Lei Federal de 2012, conhe-
cida como “Lei das Cotas”, esta-
belece o sistema de reserva de 
vagas nas instituições de ensino 
federal da seguinte forma:

• pelo menos 50% das 
vagas devem ser reservadas 
para estudantes que tenham 

cursado integralmente o ensino 
médio em escolas públicas;

• desses 50%, metade deve 
ser garantida aos estudantes 
que vêm de famílias com renda 
igual ou inferior a 1,5 salário-
-mínimo per capita;

• em cada faixa de renda, as 
vagas são divididas para auto-
declarados pretos, pardos e 
indígenas e pessoas com defi-
ciência.

Ainda de acordo com a 
legislação, a distribuição das 
vagas deve ser, no mínimo, 

proporcional à população des-
ses grupos no RJ, segundo os 
dados do último Censo do Ins-
tituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE).

“A cota não é só resgate de 
uma grave injustiça histórica, a 
cota é uma oportunidade de ter-
mos uma sociedade mais demo-
crática. Locais mais diversos 
contribuem para reduzir esse 
discurso do ‘nós contra eles’, 
para que o país tenha um pro-
jeto de desenvolvimento a par-
tir das visões de todos os seg-

mentos, classes, cores e bairros. 
Então, a cota não é só impor-
tante para o cotista, a cota é 
importante para a democra-
cia”, afirmou o reitor da Uerj, 
Ricardo Lodi Ribeiro.

O número de alunos pre-
tos e pardos matriculados na 
UFRJ desde 2006 demons-
tra como o acesso ao ensino 
universitário se modificou ao 
longo dos anos. Em 2006, eles 
eram menos de 15 mil alunos 
(14.887); em 2020, passaram 
a 36,6 mil estudantes.

Crianças da Cidade de Deus 
são aprovadas no famoso 

Teatro Bolshoi

Resgate de cachorros fecha Ponte
Rio-Niterói e acaba na Linha Vermelha

Diabéticos podem chegar 
a 784 milhões no mundo 
em 2045, estima IDF

Duas crianças do Instituto 
Arteiros, projeto social locali-
zado na comunidade Cidade 
de Deus, na Zona Oeste do 
Rio, foram selecionadas para 
fazer parte da Escola de Tea-
tro Bolshoi no Brasil. As aulas 
começam no ano que vem.

A informação foi divul-
gada pelo diretor do instituto, 
Ricardo Fernandes, e muito 
festeja pelos pais, que acom-
panharam a divulgação do 

resultado.
De acordo com ele, Pedro 

e Ana Luísa passarão 8 anos 
na escola. 

Ainda segundo o dire-
tor, eles irão receber 100% 
de bolsa para moradia, ali-
mentação, lazer e viagens nas 
férias para o Rio de Janeiro.

O famoso Teatro Bolshoi 
da Rússia tem apenas uma 
sede no Brasil, em Joinville, 
no estado de Santa Catarina.

O resgate de dois cachorros, 
na manhã do ontem, fechou a 
Ponte Rio-Niterói e só termi-
nou na Linha Vermelha. A ope-
ração complicou o trânsito na 
região e chegou a quadruplicar 
o tempo de travessia de Nite-
rói para o Rio.

Por volta das 6h, os dois sen-
tidos da Ponte foram bloquea-
dos, na altura da reta do cais 
do Porto do Rio, porque dois 
cães estavam correndo pela 

pista sentido Rio.
Segundo a EcoPonte, a con-

cessionária que administra a 
via, os bichos vieram pela alça 
do Instituto Nacional de Trau-
matologia e Ortopedia (Into), 
no Caju.

Por volta das 6h15, um dos 
animais foi resgatado na Ponte, 
e o trânsito foi liberado nos dois 
sentidos. O outro, porém, esca-
pou do cerco.

 O animal tinha mudado de 

pista e seguiu em disparada pela 
alça que liga o sentido Rio até 
a Linha Vermelha, em um per-
curso de três quilômetros.

Como a Ponte já tinha sido 
desbloqueada, veículos já esta-
vam trafegando naquele via-
duto. Motociclistas tentavam 
proteger o cãozinho, que cor-
ria muito assustado.

Já na Linha Vermelha, o 
cachorro escalou um muro 
de contenção e enfim parou, 

exausto. 
Um PM e um socorrista da 

EcoPonte o cercaram e conse-
guiram imobilizá-lo.

Minutos depois, um veículo 
da EcoPonte chegou, e o cão-
zinho foi levado para a base 
da concessionária, na praça 
do pedágio.O resgate causou 
impactos no trânsito, que já 
era intenso pela manhã. Às 7h, 
eram quatro quilômetros nos 
acessos à Ponte em Niterói.

Dados da décima edição do 
Atlas do Diabetes, divulgado 
pela Federação Internacio-
nal de Diabetes (IDF, a sigla 
em inglês), mostram que 537 
milhões de pessoas entre 20 
e 79 anos de idade têm diabe-
tes no mundo, alta de 16% em 
dois anos. Os especialistas da 
IDF projetam que o número 
de adultos com a doença pode 
chegar a 643 milhões em 2030 
e a 784 milhões em 2045. A 
prevalência global da doença 
atingiu 10,5%, com quase 
metade (44,7%) sem diag-
nóstico.  

Segundo afirmou à Agên-
cia Brasil a presidente da 
Sociedade Brasileira de Dia-
betes - Regional do Rio de 
Janeiro (SBD-RJ), endocrino-
logista Rosane Kupfer, o dia-
betes está em evolução cres-
cente “e não foi contido, até 
agora, por nenhuma tomada 
de ação, de decisão, em rela-
ção à doença”.

Para a médica, isso sig-
nifica que continua havendo 
falta de divulgação, de infor-
mação, de acesso ao conhe-
cimento, ao diagnóstico e a 
um tratamento de qualidade. 

A presidente da SBD-RJ 
informou que a proporção de 
pessoas com diabetes, que era 
de uma a cada 11, caiu agora 
para uma a cada dez pessoas. 
“E grande parte delas está 
em países de baixa renda”. O 
Atlas do Diabetes indica que 
81% dos adultos com a doença 
vivem em países em desenvol-
vimento. Na América Latina 
e América Central, estima-se 
que o número de diabéticos 
alcance 32 milhões.

No próximo domingo(14), 
quando se comemora o Dia 
Mundial do Diabetes, Rosane 
Kupfer alertou que as causas 
da doença são diversas. “A 
falta de acesso, as péssimas 
escolhas alimentares que o 
mundo está fazendo, princi-
palmente esse estilo de vida 
ocidental, onde se vê que está 
crescendo muito a obesidade, 
muita gente com sobrepeso, 
muita gente com pré-diabe-
tes, que é uma categoria de 
altíssimo risco para ficar dia-
bética”.

Pessoas que não têm 
nenhum fator de risco devem 
fazer uma glicemia anual após 
os 45 anos

Um PM e um socorrista da EcoPonte o cercaram e conseguiram imobilizá-lo
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Ranking internacional coloca o Brasil como 
país de pior política antidrogas do mundo 

C
om mais foco na re-
pressão do que na 
saúde pública, o Bra-
sil ficou em último 

lugar no Índice Global de Polí-
ticas de Drogas, divulgado on-
tem. O estudo, que avaliou 30 
países, foi elaborado pelo Harm 
Reduction Consortium, que re-
úne organizações que defendem 

a chamada política de redução 
de danos.

O índice tem por objetivo 
medir como as políticas de dro-
gas estão alinhadas com prin-
cípios das Nações Unidas rela-
cionados aos direitos huma-
nos, saúde e desenvolvimento. 
O Brasil atingiu 26 pontos em 
100 possíveis, o que equivale 

a quase metade da média dos 
países avaliados, que é de 48 
pontos.

A Noruega, Nova Zelândia, 
Portugal, Reino Unido e Austrá-
lia tiveram as políticas de dro-
gas mais bem avaliadas. Além do 
Brasil, Uganda e Indonésia com-
pletam a lista como os três pio-
res. Um dos quesitos que mais 

derrubaram a nota brasileira foi 
o alto número de mortes provo-
cadas pela polícia em operações 
contra o tráfico de drogas. “No 
Brasil, a polícia mata cerca de 
4 mil pessoas todos os anos, na 
maioria jovens negros envolvi-
dos no mercado da droga, mas 
que negociam pequenas quan-
tias. Não são os grandes trafi-

cantes”, afirmou socióloga Julita 
Lemgruber.

O segundo grupo de indica-
dores diz respeito à proporcio-
nalidade das prisões e julgamen-
tos criminais. Isso inclui casos 
de prisão arbitrárias, existên-
cia ou não de penas alternati-
vas à prisão e descriminaliza-
ção do uso e da posse de dro-

gas. A nota do Brasil neste que-
sito foi de apenas 20 pontos de 
100 possíveis.O Brasil tem um 
número elevado de pessoas pre-
sas por crimes ligados a dro-
gas. Segundo o último Levan-
tamento Nacional de Informa-
ções Penitenciárias, de dezem-
bro de 2019, este número é de 
cerca de 200 mil pessoas.

Covid: Prefeitura do Rio diminui intervalo
para vacinação em adolescentes

Edital de licitação 
da Cedae é 

remodelado e tem 
valor reduzido

Semana tem queda de temperatura
e tempo instável

Adolescentes de 17 anos ou 
mais poderão tomar a segunda 
dose da vacina da Pfizer em até 
21 dias de intervalo. A medida, 
que diminui a lacuna entre as 
doses, foi divulgada ontem, pela 
Secretaria Municipal de Saúde 
(SMS), por meio do Twitter ofi-
cial da pasta. Antes, o tempo 
entre a D1 e D2 era de três 
meses. Quem faz parte do grupo 
deve procurar uma unidade para 
completar seu esquema vacinal.

Na noite de quinta-feira, a 
Prefeitura do Rio anunciou a 
antecipação da segunda dose 
de Pfizer para pessoas com 20 
anos ou mais. No último dia 22, 
o município divulgou a medida 
para a faixa etária dos 30 anos.

A vacinação segue esta 
semana priorizando a dose de 
reforço para os idosos. Ontem, 
mulheres de 62 anos ou mais 
podem receber a terceira apli-
cação; hoje (9), os homens de 
62 anos ou mais; amanhã (10) 
tem repescagem para homens e 

O governo do Rio publicou, 
ontem, o edital de licitação do 
bloco da Cedae que não atraiu 
propostas no leilão realizado em 
abril. Remodelado, o lote regio-
nal conta agora com 20 muni-
cípios, além bairros da Zona 
Oeste da capital que terão os 
seus seus serviços de sanea-
mento licitados. O valor mínimo 
da outorga, como é chamado o 
valor pago pela operação de um 
serviço público, foi reduzido: 
anteriormente, a Secretaria da 
Casa Civil havia divulgado que 
seriam cobrados R$ 2,6 bilhões. 
Hoje, no entanto, o secretário 
Nicola Miccione anunciou que 
a taxa será de R$ 1,159 bilhão.

Além deste valor mínimo, o 
edital prevê uma outorga vari-
ável de R$ 1,5 bilhão para os 
municípios que compõem o 
bloco, ao longo de 35 anos, e 
investimentos de R$ 4,7 bilhões 
- o que totalizará um impacto 
econômico de R$ 7,5 bilhões. De 
acordo com Miccione, a opção 
por reduzir o valor da outorga 
mínima se deve à atração de 
investidores.

O pregão será realizado no 
dia 29 de dezembro, na Bolsa 
de Valores de São Paulo. No 
total, 2,7 milhões de pessoas 
devem ter as suas vidas direta-
mente impactadas pelo leilão. 
Os municípios que integram o 
novo bloco são: Bom Jardim, 
Bom Jesus do Itabapoana, Cara-
pebus, Carmo, Itaguaí, Itatiaia, 
Macuco, Natividade, Paracambi, 
Pinheiral, Piraí, Rio Claro, Rio 
das Ostras, São Fidélis, São José 
de Ubá, Sapucaia, Seropédica, 
Sumidouro, Trajano de Moraes 
e Vassouras. Bairros que com-
põem a chama AP-5, na Zona 
Oeste da capital, também par-
ticiparão da licitação.

O contrato com a conces-
sionária que vencer o leilão será 
assinado no primeiro semestre 
de 2022. O pagamento será rea-
lizado em três parcelas: 75% no 
início do contrato, 15% no ano 
seguinte e 20% após três anos.

Quem faz 
parte do 
grupo deve 
procurar 
uma unidade 
para 
completar 
seu esquema 
vacinal

mulheres de 62 anos ou mais. 
Mulheres de 61 anos podem 
tomar a terceira dose na quinta-
-feira (11); na sexta (12), os 
homens da mesma idade. No 
sábado (13), repescagem para 
os de 61 anos ou mais.

Trabalhadores da Saúde que 
tomaram a segunda dose em 

maio também podem se vaci-
nar pela terceira vez até o fim 
do mês. A aplicação da segunda 
dose segue normalmente para 
os agendados.

A cidade do Rio tem 76 pes-
soas internadas por covid-19 na 
rede pública, segundo dados do 
painel da Prefeitura. O número 

caiu quase pela metade em ape-
nas cinco dias - eram 126 hos-
pitalizados na última quarta-
-feira (3). Os pacientes com 
a doença representam, atual-
mente, apenas 1,2% de todas 
as internações da rede.

Até o último domingo (7), o 
Rio tinha 52 pessoas em leitos 

de Unidade de Terapia Inten-
siva (UTI), e 24 em leitos de 
enfermaria. Há exatamente um 
mês, o número era quatro vezes 
maior - 211 pacientes em UTIs, 
e 111 em enfermaria. O pico no 
ano de 2021 foi em maio. No dia 
21, a rede pública chegou a ter 
766 pessoas somente em UTIs.

O  céu ficará parcialmente 
nublado hoje, com probabili-
dade de pancadas de chuva 
fraca a moderada a qualquer 
hora do dia, segundo a previ-
são do Alerta Rio. 

Ainda segundo o Alerta 
Rio, áreas de instabilidade em 
altos níveis da atmosfera estão 
atuando em conjunto com o 
transporte de umidade do oce-
ano, que influenciará o tempo 
no município do Rio a partir 
desta semana.

Amanhã os termômetros 
sofrem queda, com a máxima 
de 23ºC e mínima de 16ºC, e 
a chuva segue intensa durante 
toda a tarde e noite. 

Os ventos continuam de 
fracos a moderados durante 
o dia. Enquanto na quinta a 
previsão segue a mesma, na 
sexta-feira a temperatura cai 
mais um pouco com máxima 
de 22ºC e mínima de 15ºC, 
também com possibilidade 
chuva.
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A partir de agora, todos os 
pontos de vacinação contra 
o coronavírus de São Gon-
çalo vão funcionar das 8h 
às 17h. E, aos sábados, só 
as clínicas gonçalenses do 
Mutondo e Dr. Zerbini, no 
Arsenal, farão as aplicações 
das vacinas, sempre das 8h às 
12h. A Secretaria Municipal 
de Saúde e Defesa Civil de 
São Gonçalo (Semsa) conti-
nua vacinando todos os gon-
çalenses com mais de 12 anos. 
A segunda dose está sendo 
aplicada em quem tomou a 
primeira dose até o dia 11 
de setembro.

As doses de reforço estão 
disponíveis para os profissio-
nais de saúde e idosos que 
tenham mais de seis meses 
de vacinados com a segunda 
dose. A dose adicional dos 
imunossuprimidos também 
está sendo aplicada naque-
les que têm mais de 28 dias 
de intervalo da segunda dose.

C
om a proximidade 
do verão e as con-
sequentes chuvas, a 
Prefeitura de Japeri 

resolveu se antecipar e deu iní-
cio a uma força-tarefa que visa 
a limpar rios e canais da cidade. 
Para isso, a Secretaria de Obras 
e Serviços Públicos vem progra-
mando uma série de mutirões 
em diversos bairros do municí-
pio. No início da semana, nem 
mesmo as chuvas atrapalharam 
o trabalho das equipes que per-
correram bairros como Alecrim 
e Engenheiro Pedreira.

“Nossa intenção é minimi-
zar o impacto das chuvas de 
verão, trabalhar para que o 
transbordamento de nossos 
rios não afete a população. 
Pedimos ajuda ao governo do 
estado, por meio do Inea, mas 
já estamos fazendo a nossa 
parte”, conta Francisco Nacé-
lio, secretário de Obras e Ser-
viços Públicos.

O secretário conta que 

no bairro Alecrim, na última 
segunda-feira, véspera de 
feriado, foi feito o desasso-
reamento do canal que corta 
a região. Foram retirados resí-
duos de lixo e entulho, para 

que a água possa escoar com 
mais facilidade. Para isso, 
foram usadas máquinas cole-
tadoras e retroescavadeiras.

Já em Engenheiro 
Pedreira, as equipes realiza-
ram a limpeza de um outro 
canal na Rua Oliver Ramos 
de Souza, com o objetivo de 
também auxiliar no escoa-
mento da água em dias de 
chuva forte. O secretário 
lembra que Japeri foi palco 
de grandes alagamentos em 
anos recentes e que a Prefei-
tura está trabalhando para 
que essas cenas não se repi-
tam. Para tanto, ele disse que 
espera contar com a colabo-
ração da população:

“Pedimos para que se evite 
jogar lixo nos rios. Rio e canal 
não são lixeiras, a população 
precisa aprender isso de uma 
vez por todas. Estamos melho-
rando, também, a coleta de 
lixo com nossos caminhões”, 
conta Nacélio.

Japeri faz mutirão 
para limpar 
rios e canais

Secretaria de Obras e Serviços Públicos vem programando uma 
série de mutirões em diversos bairros do município

Nossa intenção é 
minimizar o impacto 
das chuvas de verão, 
trabalhar para que o 
transbordamento de 
nossos rios não afete 
a população. Pedimos 
ajuda ao governo do 
estado, por meio do 
Inea, mas já estamos 
fazendo a nossa parte.”

FRANCISCO NACÉLIO, SECRETÁRIO DE 
OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS

As obras do cinturão de 
esgotos da orla da Praia do 
Peró, em Cabo Frio, começa-
ram ontem (8). O anúncio foi 
feito pelo presidente da con-
cessionária Prolagos, Pedro 
Freitas, acrescentando que as 
obras de saneamento básico 
(rede separativa de esgotos) da 
área urbana do Peró serão as 
primeiras a serem feitas depois 
que a agência reguladora apro-
var o plano de investimentos 
da concessionária para a Costa 
do Sol. As obras do cinturão 
têm prazo de 30 dias.

A notícia foi comemorada 

pelos integrantes do Comitê 
Gestor do projeto Bandeira 
Azul, que se reuniram e deci-
diram marcar para o dia 25 o 
hasteamento oficial da Ban-
deira Azul para a temporada 
2021/2022. O gerente de proje-
tos da Secretaria municipal de 
Educação, Fábio Souza, con-
firmou a participação das esco-
las municipais do Peró e redon-
dezas nos projetos ambien-
tais promovidos pelo projeto 
Bandeira Azul. A reunião foi 
comandada pela gestora do 
programa, Paloma Arias.

“A Bandeira Azul é uma 

conquista importante para o 
Peró, para Cabo Frio e para 
a Costa do Sol. A Prolagos 
tem uma grande preocupação 
com o patrimônio ambiental da 
região, inclusive com a Lagoa 
de Araruama, que alavanca o 
turismo. Nós vamos fazer tudo 
que é necessário para proteger 
os recursos naturais da região, 
em especial para o Peró” asse-
gurou Pedro Freitas.

Segundo o presidente da 
Prolagos, as obras do cintu-
rão consistem em captar os 
esgotos e todos os resíduos 
dos quiosques da orla do 

Peró. A empresa fará, tam-
bém, as caixas de gordura e 
a limpeza da cisterna provi-
sória para onde irão os detri-
tos (retirados depois por cami-
nhões) até que seja feita a rede 
separativa, “uma prioridade”, 
segundo Freitas.

O Conselho Gestor apro-
vou a prática de pesca artesanal 
na área certificada depois que 
Paloma Arias, coordenadora do 
projeto, consultou a coordena-
ção nacional e internacional da 
Bandeira Azul, que restringe a 
pesca em áreas certificadas. Os 
coordenadores aceitaram libe-

rar a pesca se a atividade for 
aprovada pelo Conselho Ges-
tor, o que aconteceu ontem. 
A pesca de arrasto será fisca-
lizada pelos agentes de postu-
ras e terá horários fixos.

“A medida vai valorizar o 
pescador artesanal do Peró, 
garantindo a sustentabilidade 
das suas famílias e criando um 
novo produto turístico na praia 
da Bandeira Azul. Os pesca-
dores têm uma formação cul-
tural continuada, que passa 
de pai para filho na pesca, na 
confecção das redes e dos bar-
cos”, disse Fábio Souza.

Após três finais de semana, o 
Festival Gastronômico Degusta 
Búzios chegou ao fim. Durante 
as atividades, foram vendidos 
aproximadamente 40 mil pra-
tos, o que movimentou mais 
de três milhões na economia 
do município.

Segundo dados Thomas 
Weber, presidente do Sindicato 
de Hotéis, Restaurantes, Bares 
e Similares da cidade (SindSol), 
a rede hoteleira registrou 85% 
de ocupação durante o feriadão, 
mesmo com previsão de chuva.

De acordo com os orga-
nizadores, o Degusta foi um 
marco da retomada econômica 
do município. Milhares de pes-
soas compareceram ao festival 
e provaram o que há de melhor 
na gastronomia buziana, e mais 
de 80 estabelecimentos partici-
param com criações exclusivas 
para o evento.

O Secretário de Cultura 

e Patrimônio Histórico, Luiz 
Romano Lorenzi, comentou 
sobre o evento. “Foi lindo 
ver a retomada dos eventos 
em nossa cidade. Ver as ruas 
cheias, o comércio lotado e a 
cidade feliz são sinais de que 
estamos no caminho certo e 
que o Degusta foi um sucesso 
fenomenal”, afirma.

O presidente da ACEB, 
Jacky Sitbon, disse que o fes-
tival foi o maior sucesso de 
2021. “Quero aproveitar para 
agradecer ao executivo que fez 
um trabalho fantástico, espe-
cialmente os secretários de 
Segurança e Ordem Pública, 
Sergio Ferreira, e de Serviço 
Público, Marcus Vallerius, pela 
segurança e limpeza do nosso 
evento”, conclui.

O evento foi organizado pela 
Prefeitura de Búzios e a Asso-
ciação Comercial e Empresa-
rial de Búzios (ACEB).

São Gonçalo 
retoma 

vacinação 
contra 
covid-19

População a partir de 12 anos 
pode receber o imunizante

Obras de saneamento da Orla do Peró, em Cabo Frio

Com aproximadamente 40 mil pratos vendidos,  
Degusta Búzios movimenta mais de R$ 3 milhões

O evento foi organizado pela Prefeitura de Búzios e a Associação 
Comercial e Empresarial de Búzios (ACEB)

Fotos: Divulgação
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S
e hoje os moradores de 
Vila de Cava têm água 
encanada, parte disso 
se deve ao trabalho vo-

luntário de Lizenato Rosa, de 
53 anos. Mais conhecido como 
Giga Nego Lindo, ele fez as 
ligações de abastecimento de 
água para a região com a pró-
pria mão de obra e com recur-
sos adquiridos através de va-
quinhas com os vizinhos. “Eu 
conheço cada ligação do bair-
ro, porque eu ajudei a construir 
todas elas. A gente era invisível 
e se eu não fizesse isso, esta-
ria carregando baldes até hoje. 
Ainda bem que a Águas do Rio 
chegou e a gente não vai mais 
ter que correr riscos, furando 
a adutora”, confessa.

Seguindo as visitas técni-
cas pelos municípios da Bai-
xada Fluminense, na última 
semana, o diretor-superinten-
dente da Águas do Rio, Luiz 
Fabbriani, acompanhado do 
secretário de Serviços Públi-
cos de Nova Iguaçu, Douglas 
Mucciolo, estiveram em Vila 
de Cava para acompanhar o 
início das obras que visam a 
melhora nos serviços de abas-
tecimento de água na cidade.

Segundo o diretor-execu-
tivo, responsável pela regio-
nal Baixada, as intervenções 
vão proporcionar água regu-
lar para os iguaçuanos. “Esta 
é a primeira de muitas obras 
que irão beneficiar a cidade de 
Nova Iguaçu. Também é muito 
importante ver o interesse do 
poder público acompanhando 
cada passo da empresa. Tenho 
certeza de que os benefícios 
poderão ser notados em breve 
e saber disso é motivador”, 

declara Fabbriani.
O secretário de Servi-

ços Públicos de Nova Iguaçu 
parabenizou a concessionária 
pelo trabalho. “A nossa rela-
ção está sendo excelente. Esta-
mos muito tranquilos, pois a 
Águas do Rio está desenvol-
vendo as obras com o cuidado 
de nos informar onde as inter-
venções serão feitas. Vejo aqui 
muito respeito e atenção com 
a população e com as pes-
soas envolvidas na operação”, 
afirma Mucciolo.

Em Vila de Cava a Águas 
do Rio está realizando obras 
de implantação de mais de 13 
mil metros de rede de abaste-
cimento, que irão beneficiar 
aproximadamente seis mil 
habitantes. A previsão é que 
esta etapa da obra seja con-
cluída em 70 dias. Nos pró-
ximos cinco anos a empresa 
vai investir mais de R$ 716 
milhões em água e esgoto em 
Nova Iguaçu.

Moradores acompanham de perto 
início das operações da Águas do Rio

A previsão 
é que esta 
etapa da 
obra seja 
concluída 
em 70 dias

Eu conheço cada ligação 
do bairro, porque eu 
ajudei a construir todas 
elas. A gente era invisível 
e se eu não fizesse isso, 
estaria carregando 
baldes até hoje. Ainda 
bem que a Águas do Rio 
chegou e a gente não vai 
mais ter que correr riscos, 
furando a adutora .”

LIZENATO ROSA

O governador Cláudio Cas-
tro, acompanhado do prefeito 
Washington Reis e do depu-
tado estadual Rosenverg Reis, 
visitou o centro de distribui-
ção do Magalu, em Duque de 
Caxias, na Baixada Flumi-
nense, que será ampliado até 
o fim do ano. A plataforma 
de vendas anunciou que vai 

expandir sua operação logís-
tica no estado, gerando 800 
novos postos de trabalho.

Dos atuais 30 mil metros 
quadrados onde trabalham 300 
pessoas, o espaço ocupado pela 
empresa no parque logístico 
GLP Duque de Caxias I pas-
sará para cerca de 80 mil metros 
quadrados e 1.100 funcionários.

“O Rio de Janeiro hoje 
vive outra realidade porque, 
agora, nós somos parceiros 
do empreendedor. Queremos 
apoiar as empresas que têm 
interesse em se estabelecer 
aqui, pois a nossa população 
só tem a ganhar. Consegui-
mos criar um novo ambiente 
para os negócios, o que vai 

gerar cada vez mais emprego 
e renda, dando dignidade ao 
cidadão”, ressaltou o gover-
nador Cláudio Castro.

O Magalu inaugurou 23 
lojas físicas no Rio em julho. 
Até o fim do ano, serão abertas 
pelo menos mais 50. Ao todo, 
serão gerados 3 mil empre-
gos diretos.

Centro de Distribuição do Magalu  
em Caxias será ampliado

O Magalu 
inaugurou 
23 lojas 
físicas no 
Rio em julho

Pescadores e banhistas da 
Região dos Lagos, no estado 
do Rio de Janeiro, têm visto 
o cavalo-marinho em diver-
sos trechos da maior laguna 
hipersalina em estado perma-
nente do mundo. O apareci-
mento da espécie ameaçada 
de extinção chamou tanto a 
atenção que o Projeto Cavalos-
-Marinhos passou a monitorar 
a laguna, onde mais de 100 ani-
mais foram catalogados.

O monitoramento é feito 
desde maio, em meses alter-
nados, em áreas fixas nas cida-
des de São Pedro da Aldeia, 
Iguaba Grande e Araruama. 
Durante o trabalho, são anali-
sados a quantidade, a propor-
ção de machos para fêmeas, de 

adultos para jovens, o estágio 
reprodutivo e o tipo de compor-
tamento que eles apresentam.

“Esse conjunto de fato-
res nos mostra como está a 
saúde dessa população. Tam-
bém fazemos uma marcação 
visual de cada um, por meio de 
fotografias do topo da cabeça 
dos animais, onde fica uma 
estrutura óssea chamada de 
coroa. Elas são como a nossa 
impressão digital, ou seja, são 
únicas”, explicou a coordena-
dora do Projeto Cavalos-Mari-
nhos, Natalie Freret-Meurer.

A espécie cadastrada é o 
Cavalo-Marinho do Focinho 
Longo, que é observado na 
costa brasileira e no litoral 
do estado do Rio. 

Cavalos-marinhos aparecem 
na Lagoa de Araruama

Mais de 100 animais foram catalogados por pesquisadores

Fotos: Divulgação
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PRF recupera carro roubado em ação que deixa 
dois bandidos mortos em Duque de Caxias

D
ois assaltantes 
morreram e três 
foram presos pela 
Polícia Rodoviá-

ria Federal (PRF), após uma 
troca de tiros, em Duque de 
Caxias, na Baixada Fluminen-
se. Três armas foram apreen-
didas e um carro roubado foi 
recuperado. A ação faz parte 
da Operação Égide, que refor-
ça o policiamento nas rodo-
vias federais. O caso aconte-
ceu na madrugada do último 
domingo (7).

Policiais rodoviários fede-
rais faziam patrulhamento na 
Rodovia Rio-Magé (BR-116), 
quando receberam informações 
sobre ocupantes de três carros 
que estavam roubando nas pro-
ximidades. Na altura de Imbariê, 
as equipes da PRF viram ocu-
pantes de um desses veículos 
apontando armas para o moto-
rista de outro automóvel.

Ao perceberem a aproxima-
ção dos policiais, os indivíduos 
começaram a atirar e iniciaram 
uma fuga em alta velocidade. 
Enquanto tentavam fugir, aca-
baram colidindo com o carro na 
mureta divisória da rodovia. Um 
dos assaltantes ainda desceu do 
veículo atirando contra os poli-
ciais, que revidaram.

Mulher tenta embarcar com 10 kg de cocaína no Galeão

PM acaba com baile em 
comunidade de MesquitaUm morto e um preso

após apontarem réplica de 
arma para policiais

Quarteto é flagrado com 88 kg
de drogas na Serra das Araras

A Polícia Federal prendeu 
uma mulher, em flagrante, no 
Aeroporto Galeão, transpor-
tando cocaína oculta no forro 
de sua mala.

A passageira, natural do 
Espírito Santo, tentava embar-
car com destino a Londres em 
voo com conexão em Paris, 
quando foi surpreendida pelos 
policiais federais da Delegacia 
Especial do Aeroporto Interna-
cional do Rio.

De acordo com a Polícia 
Federal, a presa, juntamente 
com a droga apreendida, cerca 

de 10 Kg, foi conduzida à Supe-
rintendência da corporação no 
Rio para a formalização do auto 
de prisão em flagrante e será 
encaminhada ao sistema pri-
sional, onde ficará à disposição 
da Justiça Federal e responderá 
pelo crime de tráfico internacio-
nal de drogas, cuja pena pode 
chegar até 15 anos de reclusão.

Pesquisas apontam que 
Londres é uma das cidades da 
Europa onde se registra maior 
consumo de cocaína. A droga 
também é bastante disseminada 
em Holanda, Bélgica e Espanha.

Um homem morreu e outro 
acabou preso na noite do último 
domingo (7). Segundo a Polí-
cia Militar, os dois apontaram 
uma réplica de arma de fogo em 
direção a policiais do 31ºBPM 
(Recreio). 

A ação aconteceu na Rua 
Gumercindo da Silva, na Barra 
da Tijuca. Com eles, duas répli-
cas de pistola e três celulares 
foram apreendidos. A ocorrên-
cia foi encaminhada à Delega-
cia de Homicídios da Capital.

Um homem foi detido 
durante uma ação da polícia 
que interrompeu um evento 
não autorizado no bairro da 
Coreia, em Mesquita, na Bai-
xada Fluminense, na madru-
gada de ontem. Agentes do 
20ºBPM (Mesquita) foram ao 
local após denúncias sobre o 
baile.

Segundo a PM, equipa-
mentos de som e mesa de 
mixagem foram recolhidos 
pelos policiais. O local já é 
conhecido como ponto de 
eventos de música não auto-
rizados. Ainda de acordo com 
a Polícia Militar, muitas vezes 
as festas são conduzidas por 
criminosos locais.

Quatro mulheres foram 
presas em flagrante enquanto 
transportavam 88 quilos de 
cocaína escondidas dentroa 
de bagagens ao passarem pela 
Rodovia Presidente Dutra na 
manhã do último domingo, 
dia 7, perto de Piraí, um 
pouco antes da descida da 
Serra das Araras.

A abordagem foi reali-
zada por policiais federais 
em dois ônibus que saíram 

de São Paulo. Para localizar 
a droga, os agentes contaram 
com apoio de cães da Dele-
gacia de Repressão a Drogas 
da Polícia Federal (DRE/RJ).

As mulheres, com idades 
entre 32 e 50 anos, responde-
rão por tráfico interestadual 
de drogas, cuja pena pode 
chegar a 15 anos de prisão. 

Segundo a PF, a ação 
ocorreu no âmbito da Mis-
são Redentor.

A ação faz parte da Operação Égide, que reforça o policiamento nas rodovias federais

Logo em seguida, os policiais 
rodoviários federais se depara-
ram com os outros dois car-
ros suspeitos e deram ordem 
de parada. Os bandidos tam-

bém efetuaram disparos de arma 
de fogo, iniciando uma troca 
de tiros. Um dos automóveis 
em fuga acabou colidindo em 
um poste, mas o outro conse-

guiu escapar.Três homens feri-
dos, os quais trocaram tiros com 
os policiais, foram socorridos 
para o Hospital Estadual Adão 
Pereira Nunes, em Duque de 

Caxias, enquanto outros dois 
morreram. Um dos capturados 
possuía um mandado de prisão 
pendente. Com os envolvidos, 
foram apreendidas duas pisto-

las, um revólver e carregadores. 
Um carro roubado há três dias 
também foi recuperado. A ocor-
rência foi encaminhada para a 
Polícia Federal.

Equipamentos de som e mesa de mixagem 
foram recolhidos pelos policiais

Com eles, 
duas réplicas 
de pistola e 
três celulares 
foram 
apreendidos

A abordagem 
foi realizada 
por policiais 
federais em 
dois ônibus 
que saíram 
de São Paulo

Droga tinha 
como destino 
a cidade de 
Londres
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Jovem morre e cinco pessoas ficam feridas 
em tentativa de assalto em Cabo Frio

U
m jovem de 22 
anos morreu e ou-
tras cinco pesso-
as ficaram feridas 

na madrugada de ontem, de-
pois que um homem efetuou 
disparos de arma de fogo na 
frente de uma boate no Bou-
levard Canal, em Cabo Frio, 

na Região dos Lagos do Rio.
O jovem foi identificado 

como Alessandro Paiva.
De acordo com a Polícia 

Militar, os policiais e os bombei-
ros foram acionados para o local 
e, ao chegar, encontraram Ales-
sandro morto e outras duas pes-
soas baleadas. Os feridos foram 

encaminhados para o Hospital 
Central de Emergências.

Quando os bombeiros che-
garam ao hospital, foram infor-
mados que outros três feridos 
pelos disparos também estavam 
recebendo atendimento.

O local do crime foi isolado 
para perícia e a ocorrência foi 

registrada na 126ªDP.
Nas redes sociais, o jovem 

havia compartilhado um ‘story’ 
na casa noturna e mostrou que 
estava comemorando o aniver-
sário de um amigo.

Segundo a Polícia Militar, 
um dos feridos contou que 
foi quando estava saindo da 

casa noturna foi abordado por 
um homem que anunciou um 
assalto. O rapaz abordado cor-
reu em direção ao estabeleci-
mento e o criminoso efetuou os 
disparos que feriram as pessoas 
no local. O criminoso ainda não 
foi identificado.

O dono da casa noturna 

disse, por meio de nota, que 
está colaborando com a polícia, 
inclusive fornecendo imagens de 
segurança, e que lamenta o ocor-
rido. O proprietário disse ainda 
que o ocorrido reflete um pro-
blema de segurança pública que 
tem feito aumentar o número 
de assaltos.

PM morre durante ação de criminosos 
em posto de gasolina em Guadalupe

Garota de programa é morta em Volta Redonda

Polícia investiga quadrilha 
paulista que rouba 

apartamentos no Rio
Um policial militar morreu 

na manhã de ontem ao ser bale-
ado durante uma tentativa de 
assalto a um posto de gasolina 
na Zona Norte do Rio. Uma 

câmera de segurança registrou 
a fuga dos bandidos, que porta-
vam fuzis.Dois PMs foram aler-
tados sobre o roubo ao estabele-
cimento, na pista sentido Cen-

tro da Avenida Brasil, na altura 
de Guadalupe, e houve tiroteio.

O sargento Amazone foi 
baleado na cabeça e morreu na 
hora. O outro militar e uma ter-

ceira vítima foram levados para 
o Hospital Municipal Albert 
Schweitzer, em Realengo. O 
estado de saúde deles não foi 
divulgado.

A Polícia Civil investiga uma 
quadrilha liderada por mulhe-
res de São Paulo que rouba e 
furta apartamentos na Região 
Metropolitana do Rio. Nas últi-
mas duas semanas, foram pelo 
menos dez registros feitos na 12ª 
DP (Copacabana), 13ª DP (Ipa-
nema), 14ª DP (Leblon), 15ª 
DP (Gávea) e 77ª DP (Icarai).

Na última ação, na tarde do 
último sábado, por volta das 
14h20, o grupo fez  uma vítima 
em um prédio na Rua Hilário 
de Gouveia. Na ocasião, uma 
mulher entrou no edifício ale-
gando que iria visitar a avó. Ela 
subiu pelo elevador social, mas 
não conseguiu entrar devido a 
uma fechadura. Ela desce e sobe 

novamente, desta vez pelo ele-
vador dos fundos. Câmeras do 
circuito interno mostram ela 
arromabando a porta do imó-
vel. Logo em seguida, ela pega 
seu celular e desce mais uma 
vez, para buscar uma mulher 
e um homem ainda não iden-
tificados. 

Segundo informações de 
uma moradora, o trio entrou 
no apartamento e trancou a 
vítima, uma senhora de cerca 
de 70 anos, em um dos quar-
tos e recolheram o celular dela, 
além de a ameaçarem com uma 
faca. Eles permaneceram no 
imóvel por cerca de 30 minu-
tos e levaram apenas dinheiro 
e um celular.

A Polícia Civil do Rio tra-
balha, desde a noite da última 
quinta-feira, dia 4, para determi-
nar as circunstâncias da morte 
da garota de programa Taiana 
Gonçalves de Noronha, que 
morreu horas após levar uma 
facada no coração de Ana Angé-
lica Caetano. A mulher havia 
trabalhado com a vítima, com 

quem teve uma discussão, na 
Avenida Integração, no bairro 
Aterrado, em Volta Redonda, 
no Sul Fluminense. Na briga, 
ela teria sido chamada de gorda 
e feia, pegou a arma branca, que 
utilizava para fazer quentinhas, 
seu atual ofício, e lhe golpeou.

De acordo com o delegado 
Edezio Ramos, titular do 93a 

DP (Volta Redonda), Ana Angé-
lica se apresentou espontanea-
mente na delegacia e confessou 
o crime, alegando ter sofrido 
bullying de Taiana. Desde então, 
testemunhas têm sido ouvidas 
e diligências, realizadas.

Taiana chegou a ser levada 
para o Cais do Aterrado e, em 
seguida, transferida para o Hos-

pital São João Batista, mas não 
resistiu aos ferimentos. Imagens 
de câmeras de segurança flagra-
ram momentos da discussão. 
Nas imagens, é possível ver as 
duas sendo contidas por outras 
pessoas em uma calçada.

Ana Angélica já tinha uma 
anotação criminal por envolvi-
mento em outro homicídio.

Segundo testemunhas, Alessandro teria corrido em direção a boate e foi alvejado

O grupo fez  uma vítima em um prédio na
 Rua Hilário de Gouveia, no último sábado

Outro 
militar e 
uma terceira 
vítima foram 
levadas para 
o hospital



8
 

Larissa Manoela 
aproveitou o sol 
do Rio de Janeiro 
neste domingo 
(07) para curtir 
uma praia ao lado 
de familiares e 
amigos. Simpática, 
a atriz, que foi 
notícia nos últimos 
dias pelo término 
conturbado com 
João Guilherme, 
acenou para 
os fotógrafos 
e ostentou corpão em um biquíni preto de cintura 
alta, que já se tornou marca registrada da beldade.

Segundo Larissa, a imagem do pôr do sol a fez 
pensar na cantora Marília Mendonça, que morreu 
na última sexta-feira (05), vítima de um acidente 
aéreo. “Ela era assim, grandiosa como o sol. Única! 
E ela nascerá no meu coração todos os dias 
assim como o sol vai nascer amanhã”, disse.

CULTURA

HORÓSCOPO

Hoje o dia pede entrega, paixão e coragem. Você pode 
começar algo novo que exige muito comprometimento. 
Mesmo que não haja nada de novo, é como se houvesse, 
pois a vida traz uma energia de renascimento. Você pode 
receber novas notícias.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia pode trazer movimento, inclusive não está descartada 
alguma viagem ou um passeio. O dia é propício para progressos 
mentais: você pode iniciar um curso ou estar em reuniões ou 
palestras que abrirão sua mente de alguma forma. Podem 
acontecer conversas interessantes e renovadoras.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia pede que você faça mudanças radicais e profundas. 
Pode ser preciso lidar com desafios que mexem com seu ego, 
como abrir mão de algo ou se deparar com alguma situação que 
exija amadurecimento e autocontrole. Tome cuidado com paixões 
ou desejos fúteis, bem como com o mau uso do seu dinheiro.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia pode trazer divergências de opiniões e será importante ter 
paciência e buscar harmonia e paz. Podem surgir algumas dúvidas, 
por isso é interessante se abrir com alguém de confiança. Você 
pode ter coragem para se libertar de algo que está te oprimindo. 
Tome cuidado com os medos, que podem sabotar essa tentativa.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Hoje o dia pode trazer a oportunidade de você se desculpar com 
alguém de quem gosta muito ou dar a volta por cima após uma 
situação difícil. Cuidar bem de si mesmo é indicado, portanto saiba 
impor limites a situações ou pessoas invasivas. Cuidado com a tristeza e 
o desânimo, que podem acontecer, principalmente no campo afetivo.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você pode se sentir indisposto hoje, então é bom repousar. 
Pessoas doentes na família também podem causar preocupação. 
Tome cuidado com as ideias obsessivas e com a teimosia de 
fazer as coisas do seu jeito. O indicado é se abrir para novas 
possibilidades e se libertar de velhos padrões emocionais.

LIBRA
23 set a 22 out

Tome cuidado com o excesso de pensamentos e de preocupações: hoje 
é importante dar vazão ao ócio criativo ou se permitir ter mais liberdade 
e leveza e menos tensão e controle sobre tudo. Quem buscar controlar 
tudo hoje pode sentir uma estafa. Tome cuidado que a sua raiva pode 
sair pela sua voz, colocando você em conflito com pessoas próximas.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia pode trazer oportunidades, mas nem todas 
de confiança, por isso vale a pena se certificar de tudo 
previamente. Você pode cair em algum golpe ou acreditar em 
mentiras. O dia pode trazer avanços e produtividade, inclusive 
com alguma sorte para o bolso. Vale a pena se cuidar.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia pede equilíbrio e uma boa dose de diplomacia. 
O positivo deste dia é que ele pode trazer ajuda para finalizar 
uma tarefa importante. Você pode conseguir novos clientes ou 
novos trabalhos. As relações estão ativadas, mas cuidado com 
as brigas, que podem causar separações.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia pode trazer uma ajuda inesperada. Seu trabalho 
pode avançar muito e seu dia pode ser muito produtivo. Tome 
cuidado com o autoritarismo, mas mantenha sua autoconfiança 
e sua força de liderança. Pode ter um dia muito positivo. Além 
disso, aposte na sua intuição hoje, pois ela está afiada.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje o dia pode trazer um pouco de caos, mas também 
avanços e produtividade. Manter o foco no que importa é 
indicado. Suas ações podem estar cheias de força e criatividade, 
e isso fará toda a diferença. Cuide bem da sua saúde física. 
Exercícios físicos podem ajudar a enfrentar a ansiedade.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje as amizades estão potencializadas. Você pode 
viver um dia de vitórias e popularidade ao lado das 
pessoas que conhece. Seus projetos e planos estão 
favorecidos, portanto você pode alcançar um resultado 
se tiver empenho e foco no que quer.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

O Botafogo está com o pé para voltar à Primeira 
Divisão. Empolgada, Cristina Mendonça, musa do 
clube, promete de ensaio nu a tatuagem caso esse 
retorno à elite do futebol brasileiro se concretize.

“Farei um ensaio nua, com o corpo pintando. 
Será uma homenagem ao time por essa alegria 
para nós torcedores. Tenho certeza que iremos 
retornar à elite do futebol brasileiro.  O Botafogo 
é um time glorioso e nunca perde sua majestade”, 
acredita. A morena vai registrar o amor pelo clube 
na pele com uma tatuagem que será um trecho 
da letra do hino do clube da Estrela Solitária.

MUSA DO BOTAFOGO CRISTINA 
MENDONÇA PROMETE ENSAIO NU 
CASO TIME RETORNE À SÉRIE A

Fotos: Divulgação

LARISSA MANOELA CURTE 
PRAIA E FAZ REFLEXÃO
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O Prêmio Multishow 2021 será em dezembro, mas a pri-
meira vencedora já foi anunciada: a cantora Marília Mendonça. 
Em seu perfil oficial, a emissora informou que a votação foi 
cancelada e que Anitta, Ivete Sangalo, Iza e Luísa Sonza, que 
disputavam o título, abriram mão dele para fazer uma home-
nagem a artista, que morreu após uma queda de avião, na 
última sexta-feira (5).

“Você virou saudade aqui dentro de casa’ e não poderíamos 
agradecer de forma diferente tudo o que você representa para 
a música brasileira. Marília Mendonça é a nossa Cantora do 
Ano e estão canceladas as votações para a categoria no #Prê-
mioMultishow 2021. Em um gesto de amor, respeito e sorori-
dade, Anitta, Ivete Sangalo, IZA e Luísa Sonza se juntaram à 
família Multishow e aos fãs de todo o Brasil para homenagear 

a inesquecível Patroa. Marília e seu legado serão lembrados 
na cerimônia deste ano. E, por aqui, seguiremos aplaudindo 
e celebrando seu talento e sua história”, publicou o perfil do 
Multishow no Instagram.

Homenagem do Grammy Latino
Além desse prêmio, Marília Mendonça já havia vencido a 

estatueta do Grammy Latino e foi homenageada pela Acade-
mia nas redes sociais.

“Marília Mendonça era uma jovem cantora/compositora 
promissora e a voz de uma nova geração da música Sertaneja 
no Brasil... Marília fará muita falta, mas seu legado continu-
ará vivo através de sua música. Damos nossos pêsames a sua 
família durante este momento difícil”, diz parte do post.

PRÊMIO MULTISHOW: MARÍLIA MENDONÇA 
É ELEITA A CANTORA DO ANO

Outras 
artistas que 
estavam 
na disputa 
optaram por 
fazer uma 
homenagem
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CONHEÇA A ORDEM DOS DESFILES 
DA SUPERLIGA DA INTENDENTE 

MAGALHÃES PARA 2022

O Jardim Botânico do Rio 
de Janeiro lança mais uma 
iniciativa para a expansão 
do seu corredor cultural. Foi 
publicado, no Diário Oficial 
da União, o edital de licita-
ção para a implantação de um 
ponto gastronômico, em um 
imóvel localizado ao lado do 
Galpão das Artes. Também 
próximo ao local funciona o 
Centro de Visitantes. O objeto 
da licitação é a escolha da pro-
posta mais vantajosa para a 
concessão onerosa do espaço 
pertencente ao JBRJ, pelo 
prazo de 36 meses. O pregão 
está marcado para o próximo 
dia 16, às 10h.

O imóvel está localizado 
na Rua Jardim Botânico, 
1008, casa 5. Os interessa-
dos podem fazer vistoria no 
local, de segunda a sexta-feira, 
mediante agendamento prévio 
pelo telefone (21) 3874-1231. 
O prazo para vistoria acaba no 
dia útil anterior à data prevista 
para a abertura da fase de lan-
ces, marcada para o próximo 

dia 16 de novembro.
Atualmente, o Galpão 

das Artes abriga uma expo-
sição com esculturas do Mes-
tre Valentim, além de eventos 
previstos na programação do 
JBRJ. O Centro de Visitan-
tes (Cvis) está instalado em 
uma edificação, construída em 
1576, que foi sede do Enge-
nho de açúcar Nossa Senhora 
da Conceição da Lagoa. É 
um exemplo da arquitetura 
colonial portuguesa e uma 
das mais antigas edificações 
da cidade. Depois de obras 
de restauração e prospecção 
arqueológica, passou a abri-
gar, a partir de 1992, o Cvis. 
Em breve, o Jardim Botânico 
também lançará um edital de 
licitação com vistas ao fun-
cionamento de uma loja de 
souvenirs.

O edital de licitação está 
disponível na página de Lici-
tações do site do JBRJ. https://
www.gov.br/jbrj/pt-br/acesso-
-a-informacao/licitacoes-e-
-contratos/242

27/02/2022 - Domingo   
Série Bronze

1º Mocidade Unida do Santa Marta
2º Acadêmicos de Jardim de Bangu
3º União Cruzmaltin
4º Unidos do Cabuçu
5º Império de Petrópolis
6º Acadêmicos do Dendê
7º Acadêmicos do Peixe
8º Império Ricardense
9º Vicente de Carvalho
10º Guerreiros Tricolores
11º Unidos de Manguinhos
12º Acadêmicos de Jacarepaguá
13º Arrastão de Cascadura

28/02/2022 - Segunda-feira   
Série Prata

1º Arame de Ricardo
2º Sereno de Campo Grande
3º Praça da Bandeira
4º Raça Rubro-negra
5º Arranco
6º Independentes de Olaria
7º Renascer de Jacarepaguá
8º Império da Uva
9º Acadêmicos da Diversidade
10º Difícil é o Nome
11º Botafogo Samba Clube
12º São Cristóvão
13º Engenho da Rainha
14º Flor da Mina do Andaraí

01/03/2022 - Terça-feira  
Série Prata

1º Alegria da Zona Sul
2º Rocinha
3º Villa Rica
4º Caprichosos de Pilares
5º União de Jacarepaguá
6º Leão de Nova Iguaçu
7º Vila Santa Tereza
8º Vila Kennedy
9º União de Maricá
10º União do Parque Curicica
11º Rosa de Ouro
12º Abolição
13º Parque Acari
14º Unidos do Jacarezinho

Em 2022, as agremiações da Série Prata buscarão duas vagas para o acesso à Marquês de Sapucaí

A Superliga Carnavalesca 
do Brasil definiu a ordem dos 
desfiles das suas agremiações 
para o carnaval de 2022. As 
escolas da Série Bronze e Série 
Prata conheceram a posição 
que desfilarão na Intendente 

Magalhães no próximo ano. O 
evento contou com a participa-
ção do Diretor de Operações 
da Riotur, Marcelo Bandeira, 
do Chefe de Gabinete do Presi-
dente da Alerj, Rui Aguiar, do 
Diretor da Tv Alerj, Luciano 

Silva e do Presidente da Liga 
RJ, Wallace Palhares.

Em 2022, as agremiações 
da Série Prata buscarão duas 
vagas para o acesso à Mar-
quês de Sapucaí. Para equi-
librar a disputa, será definida 

uma campeã por dia, sendo 
assim a campeã da segunda 
e a campeã da terça sobem 
para Série Ouro em 2023. Da 
mesma forma, 3 agremiações 
de cada dia cairão para a Série 
Bronze.      

CONFIRA COMO FICOU A ORDEM DOS DESFILES

O Via Parque Shopping 
acaba de inaugurar sua deco-
ração de Natal com diversas 
atrações especiais para encan-
tar toda a família. O tema deste 
ano é inspirado na Galinha 
Pintadinha, fenômeno infan-
til da internet que se tornou 
uma das maiores marcas do 
segmento no país com mais 
de 24 milhões de inscritos no 
Youtube. A decoração interna 
reproduz o mundo divertido e 
lúdico dos simpáticos perso-
nagens e a fachada principal 
estará toda iluminada mos-
trando que a magia do Natal 
chegou ao Via Parque.

No interior do empreendi-
mento, uma grande surpresa: 
uma roda gigante indoor, que 
promete ser o sucesso deste 
ano. Com 10 metros de altura, 
o brinquedo possui capaci-
dade para 24 pessoas, sendo 

Via Parque Shopping apresenta  
o Natal da Galinha Pintadinha

Roda gigante indoor, tobogã e personagens em 
3D são atrações da decoração deste ano

composto por 12 cadeiras 
decoradas com os persona-
gens da turma da Galinha Pin-
tadinha. A atração é gratuita e 
crianças até 12 anos de idade 

podem brincar no espaço. 
Outras atividades vão 

encantar toda a família, em 
um tobogã, crianças e adultos 
poderão se divertir e escorre-

gar. A decoração conta ainda 
com o clássico brinquedo gira-
-gira em formato de ovinho, 
jogo da memória e a casa da 
Galinha Pintadinha em um 
cenário especial para registrar 
o momento com os queridos 
personagens em formato 3D.

O bom velhinho está de 
volta! Seguindo todos os pro-
tocolos de segurança, este ano, 
os pequenos podem tirar a 
tradicional foto com o Papai 
Noel, que está sentado no seu 
trono com o devido espaça-
mento. O público pode con-
tratar o serviço e receber a 
fotografia impressa na hora. 
O valor varia de acordo com 
os pacotes escolhidos. O horá-
rio de funcionamento é de 
segunda a sexta das 13h às 
22h, sábado das 10h às 22h 
e domingos e feriados das 13 
às 21h.

Festival Degusta Tijuca 
acontece neste  

mês de novembro

A edição deste ano será nos dias 12, 
13, 14 e 15, na Rua Uruguai

A segunda edição do Festi-
val Degusta Tijuca ocorre no 
próximo fim de semana, nos 
dias 12, 13, 14 e 15, na Rua 
Uruguai. O evento ocupará 
novamente a Arena Tijuca, 
espaço coberto de 2.400 m² 
montado no quarteirão entre 
a Rua Conde de Bonfim e a 
Avenida Maracanã.

Entre os restaurantes 
representados estarão o Lima 
Cocina Peruana, do chef 
Marco Espinoza; a Wurste-
ria e sua comida alemã con-
temporânea; o Espírito de 
Porco e seus sanduíches de 
porchetta; e o Cheirinho de 

Dendê, da baiana Rosa Perdi-
gão. O chef Rafa Ramos, par-
ticipante do programa Mes-
tre do Sabor, também mar-
cará presença com suas car-
nes assadas e defumadas no 
pit smoker.

Ao todo, o Degusta Tijuca 
terá 25 expositores de comida, 
com estações de chope da 
marca Eisenbahn e drinques a 
cargo da Cachaça 7 Engenhos.

Idealizado pelo empresá-
rio Otto Grunewald, dono do 
restaurante Otto e promotor 
cultural na região, o evento 
tem curadoria do jornalista 
Pedro Landim.

Jardim Botânico do Rio vai  
implantar novo ponto gastronômico 

em seu corredor cultural

O pregão está marcado para o próximo dia 16, às 10h
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A 
Vivo abriu 300 
vagas exclusivas 
para talentos com 
deficiência em vá-

rias áreas, como Engenharia, 
Serviços ao Cliente, TI, B2B, 
entre outras. No dia 16 de no-
vembro, a empresa promoverá 
uma feira virtual para esclare-
cer dúvidas sobre as atribui-
ções das atividades. Para par-
ticipar é preciso se inscrever 
pelo link até o dia da feira. 
A seleção contará ainda com 
uma semana dedicada ao re-
crutamento online e presen-
cial, seguindo todos os pro-
tocolos sanitários.

A programação presencial 
contará com “recruiting day”, 
um dia especial para o qual 
são convocados profissionais 
com perfis para vagas ofereci-
das e também os gestores das 
respectivas áreas. A seleção 

acontece em algumas horas e 
os talentos já recebem o fee-
dback sobre aprovação.

Os interessados em con-
correr a uma das oportuni-
dades precisam enviar um 
laudo informando sobre as 
limitações e acessibilidades 
necessárias, uma vez que a 
empresa deixará o ambiente 
preparado para receber os 
novos colaboradores. As vagas 

exclusivas para talentos com 
deficiência estão disponíveis 
no site  https://vivodiversi-
dade.gupy.io/.

As oportunidades são para 
mais de 175 cidades distri-
buídas pelos estados de São 
Paulo, Rio de Janeiro, Bahia, 
Ceará, Rio Grande do Norte, 
Sergipe, Espírito Santo, 
Minas Gerais, Mato Grosso 
do Sul, Mato Grosso, Pernam-
buco, Paraná, Roraima, Dis-
trito Federal e Santa Catarina. 
O salário é compatível com o 
que é oferecido no mercado. 
Entre os benefícios estão 
vale refeição e transporte; 
plano de saúde e odontoló-
gico; seguro de vida; day off 
de aniversário; smartphone, 
desconto especial em linha 
fixa, banda larga, TV por assi-
natura e apps, mobility (home 
office) e licença parental.
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Fotos: Reprodução

SERVIÇO

A Comunidade Católica 
Gerando Vidas realiza hoje 
mais uma ação de empre-
gos presencial que vai enca-
minhar para 329 vagas de 
emprego. No entanto, para 
participar da seleção, os can-
didatos interessados têm até 
este domingo para realizar a 
inscrição pelo site http://por-
talemprego.com.br/.

Entre as oportunida-
des estão os postos de vigia 
noturno, motorista, ana-
lista de laboratório, auxiliar 
de produção, recepcionista, 
auxiliar de serviços gerais, 
operador de caixa, auxiliar 
administrativo, cozinheiro, 
faxineiro e outros. Para aque-
les que estão em busca de 

uma recolocação no mercado, 
essa é uma ótima chance para 
concorrer a uma vaga.

“A grande maioria das 
vagas são para o setor de 
comércio e algumas para 
o setor de serviços, todas 
para contratação imediata. 
É importante ressaltar que 
é uma grande oportunidade 
para quem tá na busca ime-
diata nesse momento difí-
cil. Algumas vagas são para 
o período extra-natal, mas 
também tem muita vaga efe-
tiva. Mas, mesmo sendo uma 
vaga temporária, é uma ótima 
chance do trabalhador mos-
trar o seu valor”, ressaltou 
o fundador da Comunidade, 
Paulo Vasconcelos.

Vivo abre 300 vagas para pessoas 
com deficiência em diversas áreas

A seleção 
acontece em 
algumas horas 
e os talentos 
já recebem o 
feedback sobre 
aprovação.

Inscrições para 
curso de extensão 

acabam hoje

A aula magna 
será na 
quinta-feira 
que vem (11), 
no Palácio 
da Cidade

Até hoje, servidores muni-
cipais do Rio podem se ins-
crever no curso de extensão 
“Por um Rio antirracista”, ofe-
recido pela Secretaria Espe-
cial de Políticas e Promoção 
da Mulher. Há 200 vagas. O 
objetivo é estimular o debate 
público sobre a importância da 
cultura e das práticas antirra-
cistas na cidade.

O cadastro dos interessa-
dos deve ser feito por meio de 
formulário on-line.

A aula magna será na 
quinta-feira que vem (11), no 

Palácio da Cidade. Depois, os 
encontros serão virtuais, entre 
19 de novembro e 10 de dezem-
bro. A carga horária total é de 
dez horas.

Os 20 primeiros inscritos 
poderão assistir à aula magna 
presencialmente. O evento 
será transmitido pela internet.

Todos os participantes 
receberão certificado de con-
clusão do curso emitido pelo 
Programa de Pós-Graduação 
em Relações Étnico-raciais do 
Cefet/RJ, em parceria com a 
Prefeitura do Rio.

Já está valendo a nova margem consignável 
dos servidores do município do Rio, de 55%. 
A lei que ampliou o limite, antes de 40% vale 
para ativos, aposentados, pensionistas e empre-
gados públicos da administração municipal.

Margem consignável é o percentual do 

salário bruto que pode ser comprometido 
com descontos facultativos diversos, desde 
pensão alimentícia e previdência privada até 
empréstimos.

Segundo a lei sancionada, se o servidor tiver 
prestações de financiamento de imóvel consig-

nadas, a margem poderá ser elevada em 30%, 
chegando a 85% da remuneração mensal. O 
mesmo será permitido se houver descontos 
em folha determinados por decisão judicial.

O texto ainda será regulamentado pela Pre-
feitura do Rio, que propôs o projeto de lei. A 

matéria é baseada em um levantamento da 
Secretaria Municipal de Fazenda e Planeja-
mento do Rio, que identificou que 42,5% dos 
funcionários públicos que têm crédito consig-
nado renegociaram suas dívidas em 2020, para 
ampliar o prazo de pagamento.

Servidores, aposentados e pensionistas do Rio têm margem consignável de 55%

Sancionada lei que garante 
auxílios saúde e educação 
para servidores da Uenf

O governador do Rio, Cláu-
dio Castro, sancionou uma lei 
que garante o pagamento de 
auxílio saúde e auxílio educa-
ção para servidores da Univer-
sidade Estadual do Norte Flu-
minense Darcy Ribeiro (Uenf).

Pela nova norma, o auxílio 
educação, pago a todos os fun-
cionários com filhos dependen-
tes (sem limite de idade), passa a 
ser concedido no lugar do auxí-
lio creche, que só alcança aque-
les com dependentes legais de 
até 6 anos. Já o auxílio saúde 

será pago a título de indeniza-
ção aos servidores.

Os valores dos dois bene-
fícios serão definidos pelo rei-
tor da universidade, dentro da 
disponibilidade orçamentária 
da instituição e das regras da 
Lei de Responsabilidade Fis-
cal (LRF).

A lei será implementada 
após a apresentação de estudo 
de impacto orçamentário e 
financeiro. Além disso, fica con-
dicionada ao Regime de Recu-
peração Fiscal.

Gerando Vidas 
encaminha 

para 329 
vagas de 

emprego

A seleção 
contará 
ainda com 
uma semana 
dedicada ao 
recrutamento 
online e 
presencial, 
seguindo todos 
os protocolos 
sanitários.
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Dirigente do Flamengo 
revela projeto de nova 
arquibancada da Gávea

A
o longo dos últi-
mos anos, o Es-
tádio da Gávea 
sempre foi tema 

de discussões de diversas cha-
pas e diretorias do Flamen-
go. Utilizado como campo de 
treinos até a criação do Ni-
nho do Urubu e, atualmente, 
usado para partidas de cate-

gorias inferiores, a sede do 
Mengão clama por reformas. 
Dessa forma, neste domingo 
(07), o diretor de relações ex-
ternas, Cacau Cotta, revelou 
a novo modelo de arquiban-
cada que será implementado 
pelo Mais Querido.

Na foto publicada pelo 
dirigente, a arquibancada da 

Gávea aparece com nova pin-
tura e reformulada. Ela con-
tinuará com os moldes anti-
gos, mas ganhará um ar mais 
moderno e necessário, visto 
que a última reforma havia 
sido há alguns anos. Além 
disso, ainda na sede do Fla-
mengo na Zona Sul do Rio, 
os muros e paredes também 

ganharão novo aspecto, espe-
cialmente na parte externa do 
local, visto que já estavam 
sujos e com aparência defa-
sada.

Como mencionado, a 
Gávea deve ter outro aspecto 
após a reforma em ano de elei-
ções presidenciais no Fla-
mengo. ‘Abandonada’ após 

a construção do Ninho do 
Urubu, um dos centros de trei-
namento mais modernos da 
América Latina, a sede rubro-
-negra estava precisando de 
uma reforma. Apesar de jogos 
da base e do futebol femi-
nino ocorrerem no local, no 
entanto, o Mais Querido não 
atua na praça desde 1997.

Hulk dá carona 
a Diego Costa 
em jatinho 

após vitória do 
Atlético-MG

Após gols e homenagem, Neymar viaja 
para o Brasil: ‘Vida é curta demais’

Justiça argentina determina 
que EA Sports remova 
Maradona do jogo ‘FIFA’

Após operação, 
ex-jogador 
do Botafogo 
morre em sua 
residência

 Após a vitória do Atlético-
-MG sobre o América-MG por 
1 a 0 neste domingo, pelo Bra-
sileirão, os craques do Galo via-
jaram juntos. Diego Costa com-
partilhou em suas redes sociais 
um clique dentro do jatinho 
particular do companheiro de 
equipe Hulk, e agradeceu pela 
“carona”.

“Aquela carona diferente. 
Obrigada Hulk”, escreveu o 
camisa 19 em seus stories do 
Instagram. Os dois aparecem 
bebendo vinho juntos na ima-
gem. O paraibano, por sua vez, 
compartilhou a publicação e 
disse “TMJ meu irmão”.

Os jogadores não revelaram 
o destino da viagem.

Hulk foi titular na partida 
deste domingo, e Diego entrou 
no segundo tempo. O gol saiu 
dos pés de Guilherme Arana, 
que ajudou a equipe mineira 
a manter a vantagem na lide-
rança do campeonato.

O atacante Neymar embar-
cou para o Brasil após fazer dois 
gols na vitória do Paris Saint 
Germain por 3 a 2, contra o 
Bordeaux, pelo Campeonato 
Francês. Na partida, o jogador 
fez uma homenagem a cantora 
Marília Mendonça, que morreu 
na última sexta-feira, em aci-
dente aéreo em Minas Gerais.

O camisa 10 deve se apre-
sentar à seleção brasileira esta 
semana, mas teve o domingo 
de folga com família e amigos.

“Partiu Brasil. Ver a famí-
lia e amigos. Vida é curta 
demais. Aproveite para estar 
com quem ama e fazer as coi-
sas que deseja”, escreveu Ney-
mar ao postar uma foto nos 

stories dentro de um avião.
Após marcar pelo PSG, ele 

ergueu a camisa e exibiu uma 
outra camisa que trazia a frase 
“serei seu eterno fã, rainha da 
sofrência”. Após o jogo, Ney-
mar dedicou seus dois gols 
para a cantora: “Marília Men-
donça, dois gols para você do 
seu eterno fã”.

A Justiça da Argentina 
concedeu uma medida cau-
telar a favor do advogado 
Matías Morla e sua empresa, 
a Sattvica, determinando que 
a produtora EA Sports retire 
as menções à Maradona do 
jogo “FIFA”. A decisão vem 
em meio a alegações de Morla 
de que o acordo não possui 
base legal. A informação é do 
site “Infobae”.

Morla alega que a Sat-
tvica é dona dos direitos de 
comercialização da marca de 
Maradona. O acordo foi assi-
nado com outro empresário, 
Stéfano Ceci, que não esta-
ria qualificado a representar 
o craque, morto em novem-
bro, entendeu o desembarga-
dor Marcelo Gota.

O game permite que o 
jogador controle o Pibe em 

partidas do modo “Ultimate 
Team”, que também apresenta 
uma série de outros jogadores 
do passado. A “EA Sports” 
também fez homenagens ao 
craque, incorporando itens 
relacionado à sua carreira aos 
modos de jogo. A decisão se 
estende a esse e outros modos 
em que a imagem de Mara-
dona possa ser utilizada, bem 
como a outro jogo, o simula-
dor “Football Manager”.

Advogado de Maradona 
até sua morte, Morla é uma 
figura polêmica. Na época 
da morte do craque, ele foi 
alvo de críticas e xingamentos 
públicos das filhas de Diego. 
Em disputa judicial com as 
herdeiras Dalma e Giannina, 
ele obteve em agosto o direito 
de utilizar e explorar a marca 
Maradona.

O futebol brasileiro está de 
luto. O ex-atacante Sicupira, de 
77 anos, morreu neste domingo. 
A causa da sua morte não foi 
revelada, porém, o ex-jogador se 
submeteu a uma operação por 
problemas pulmonares e aca-
bou falecendo em casa, durante 
a recuperação.

Sicupira é considerado por 
muitos o maior jogador da 
história do Athletico-PR. Ele 
é o maior artilheiro da histó-
ria do Furacão com 158 gols. 
No entanto, o ex-atacante tam-
bém teve uma passagem vito-
riosa pelo Botafogo. Ele atuou 
no Glorioso de 1964 a 1968, 
sendo campeão carioca e bicam-
peão do Rio-SP.

O ex-jogador também defen-
deu o Corinthians. Atualmente, 
Sicupira era comentarista 
esportivo na Rádio Banda B, de 
Curitiba. O ex-atacante também 
ficou conhecido por seu visual, 
já que desde o início de sua car-
reira profissional ostentou um 
dos bigodes mais conhecidos 
do futebol brasileiro. Mesmo 
aposentado, manteve o visual 
como comentarista esportivo. 
Ele ainda era formado em edu-
cação física

Diego Costa e Hulk

Ação foi movida por advogado de Maradona até sua morte

Neymar embarcou para o Brasil após fazer dois gols na vitória do Paris Saint Germain

Na foto publicada pelo dirigente, a arquibancada da Gávea aparece com nova pintura e reformulada
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Botafogo pode garantir acesso na 
próxima rodada contra a Ponte Preta

A 
goleada por 4 a 0 
em cima do Vas-
co deu a lideran-
ça da Série B ao 

Botafogo e também a possi-
bilidade de conquistar o aces-
so para a primeira divisão já 
na próxima rodada. Para isso, 

porém, precisará fazer algu-
mas contas.

Como o jogo contra a 
Ponte Preta é às 19h (de 
Brasília) da próxima quinta-
-feira, o Botafogo já vai entrar 
em campo sabendo se tem 
como subir no Moisés Luca-

relli. Para garantir o acesso, 
o time de Enderson Moreira 
precisa vencer a Ponte, mas 
também necessita de outros 
resultados na rodada.

Em caso de vitória, o Bota 
vai subir se tiver os seguin-
tes resultados em dois desses 

três jogos:
CSA empatar ou perder 

para o Avaí, segunda-feira, 
20h, na Ressacada;

CRB empatar ou perder 
para o Londrina, quarta-feira, 
21h30, no Rei Pelé.

Goiás empatar ou perder 

para o Coritiba, quarta-feira, 
21h30, na Serrinha;

Os 62 pontos na tabela 
e a liderança na competição 
dão certa tranquilidade para 
o Botafogo. 

Nunca, na história da 
Série B por pontos corridos, 

um time que tivesse 62 pon-
tos na 34ª rodada deixou de 
subir ao fim da competição. 

O atual formato é dis-
putado desde 2006 e, de lá 
para cá, em oito anos o quarto 
colocado subiu com 62 pon-
tos ou menos.

Dirigente do Vasco confirma reunião
para tratar de renovação de Cano

Desfalcado de cinco, saiba 
possível escalação do 

Grêmio para enfrentar o Flu
Após a goleada sofrida para 

o Botafogo, o Vasco pratica-
mente jogou a toalha em rela-
ção a luta pelo acesso para a 
Série A. Em entrevista coletiva, 
o diretor de futebol, Alexandre 
Pássaro, falou sobre a monta-
gem do elenco para a próxima 
temporada. O dirigente abor-
dou a situação de Cano e reve-
lou uma conversa para tratar da 
renovação do atleta.

“Até 31 de dezembro aqui 
estarei e farei o melhor para o 
Vasco. Só vou ficar preso ao bem 
do Vasco. Já estou combinado 
com o empresário do German 
Cano para conversar com ele 
sobre a permanência de Cano no 
Vasco ano que vem”, afirmou.

Artilheiro do Vasco na tem-
porada, Cano vem sendo asse-
diado por clubes da Série A. As 
últimas informações dão conta 
de que o Ceará deseja a sua con-
tratação. No entanto, de acordo 
com o canal “Atenção Vascaí-
nos”, o argentino se sente em 
débito pela confiança que rece-
beu no clube e também pelo 
pênalti perdido contra o Gua-
rani, na penúltima rodada na 
Série B, com isso avalia com 
muito carinho a possibilidade 

Próximo adversário do Flu-
minense, o Grêmio vive pés-
simo momento no Campeonato 
Brasileiro. Penúltimo colocado 
na competição com 26 pon-
tos em 29 partidas, o time gaú-
cho ainda terá cinco desfalques 
na partida de hoje, às 21h30, 
na Arena do Grêmio, pela 31ª 
rodada.

Estão fora o atacante Borja, 
o volante Villasanti e o goleiro 
Gabriel Chapecó, convocados 
pelas seleções colombiana, 
paraguaia e brasileira, respec-
tivamente, para jogos das Eli-
minatórias.

Além deles, o volante 
Thiago Santos recebeu o ter-

ceiro cartão amarelo na der-
rota por 1 a 0 em clássico com 
o Inter, sábado passado, e cum-
prirá suspensão. Quem tam-
bém está suspenso é o lateral-
-esquerdo Cortez, expulso após 
o apito final em virtude de uma 
confusão no campo.

Desta maneira, o técnico 
Vagner Mancini terá de remon-
tar sua equipe e definirá a esca-
lação no treino desta segunda. 
Uma possível formação é a 
seguinte: Brenno, Rafinha 
(Vanderson), Pedro Geromel, 
Kannemann e Diogo Barbosa 
(Rafinha); Lucas Silva e Mateus 
Sarará; Douglas Costa, Campaz 
e Ferreira; Diego Souza.

Até 31 de dezembro aqui 
estarei e farei o melhor 
para o Vasco. Só vou ficar 
preso ao bem do Vasco. 
Já estou combinado 
com o empresário do 
German Cano para 
conversar com ele sobre 
a permanência de Cano 
no Vasco ano que vem”.

ALEXANDRE PÁSSARO, DIRETOR DE FUTEBOL

Time entrará em campo sabendo se tem a possibilidade de garantir o acesso para a primeira divisão já na próxima quinta-feira

Adversário vive momento complicado e ocupa a 
penúltima posição do Campeonato Brasileiro

de continuar.
A permanência do diri-

gente em São Januário tam-
bém é incerta. De acordo com o 
mesmo canal, existe uma pres-
são grande para que o presi-
dente Jorge Salgado demita 
Pássaro, responsável pela 
montagem do elenco do clube 
carioca e pelas principais deci-
sões envolvendo os técnicos 
que dirigiram o Cruzmaltino 
em 2021. Atacante tem contrato até o fim da temporada


